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【市委要闻】 

 

市委组织党员赴门头沟区开展“8+1”行动项目对接 

--------  

6月 5日，市委与中共门头沟区统战部组织召开 “8+1”行动项目

对接会，市委专职副主委刘学增、中共门头沟区委常委、统战部部长张

永出席座谈会。会上，致公党党员所在企业新能资本（中国）、华夏董

氏实业集团有限公司、蝴蝶燃气股份有限公司分别介绍了企业的基本情

况，以及在养老、国际教育、循环经济产业园、石油天然气贸易等领域

的发展意愿。张永对致公党党员所在企业参与门头沟区的发展建设表示

欢迎，希望双方通过进一步的深入接触，将企业的发展意愿与门头沟区

的资源优势结合，实现合作共赢。刘学增表示，2019年以来，致公党

北京市委在“8+1”行动中加强统筹谋划，一方面围绕门头沟区重点工

作和产业布局引资引智，服务区域经济社会发展大局，另一方面通过引

进企业注册、组织送诊等，为结对低收入村送去实实在在的帮助，希望

为门头沟区绿色发展、生态富民作出贡献。门头沟区投促局、农工委、

财政局、石龙工业区管委会、斋堂镇等相关部门负责同志参加会议。 

 

市委召开美丽乡村建设民主监督专题座谈会 

--------  
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6月 3日，市委召开美丽乡村建设民主监督专题座谈会，市委专职

副主委刘学增主持会议。会议邀请了市农业农村局、市规划自然资源委、

市住房城乡建设委等相关部门，分别介绍了各部门在美丽乡村建设中的

政策、重点工作、下一步的举措，并与市委美丽乡村建设民主监督专家

团成员围绕美丽乡村建设中闲置宅基地利用、村庄规划、非农户宅基地

等问题进行了深入的讨论。刘学增对各部门对市委美丽乡村建设民主监

督工作的支持表示感谢，希望通过深入了解基层需求和市级部门的政策、

导向后，形成切实可行的意见建议，为北京市的美丽乡村建设提供参考。 

 

李满英等参加北京市第十四次妇女代表大会 

--------  

6月 18日至 20日，北京市第十四次妇女代表大会召开。市委秘书

长李满英，市委委员、妇女工作委员会主任钟瑾、党员毛颖梅、徐薇娜

参加大会。钟瑾被选举为北京市妇联第十四届执行委员。 

 

主委课题“筹办好北京 2022年冬奥会和冬残奥会，大力推动冬季运动

普及”课题组到广渠门中学调研 

--------  

6 月 24 日上午，主委课题“筹办好北京 2022 年冬奥会和冬残奥会，

大力推动冬季运动普及”课题组到广渠门中学调研。市委秘书长李满英，

市委常委、丰台区工委主委王艳霞参加调研。这次调研的重点是青少年

学校冰雪运动的普及情况。课题组听取了东城区教委关于全区校园冰雪

运动开展情况的介绍，听取了广渠门中学、前门小学两所学校开展冰雪

运动的经验介绍，并围绕中小学生参与冰雪运动的形式、运动安全保障

等问题进行了沟通。 

 

市委信息工作获中共北京市委统战部表彰 

--------  

日前，中共北京市委统战部对 2018年度市统战系统信息工作进行

了表彰。市委获 2018年度北京市民主党派信息工作优秀单位二等奖；

市委调研处干部侯莉被评为 2018年度北京市民主党派优秀信息员。 

 

市委社情民意信息工作获北京市政协表彰 

--------  
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日前，北京市政协对 2018年度社情民意信息工作进行了表彰。其

中，市委报送的《关于尽快完善无人低速载物车相关管理规定的建议》

和《关于简化企业开办审批流程的建议》被评为 2018年度北京市政协

系统优秀社情民意信息；市委被评为 2018年度北京市政协系统反映社

情民意信息工作先进单位三等奖；市委常委马一德、吴涛被评为 2018

年度北京市政协系统反映社情民意信息工作先进个人。 

 

李满英走访北京航空航天大学党委统战部 

--------  

5月 22日，市委秘书长李满英一行走访了中共北航党委统战部，

与常务副部长张慧玲就推进致公党组织发展相关事宜进行了座谈。张慧

玲介绍了学校的情况，对致公党员在学校发展的过程中作出的贡献给予

了充分肯定。李满英对北航党委统战部长期以来给予市委的支持表示感

谢，希望北航党委统战部能够继续关注、支持致公党组织发展工作，为

致公党多推荐优秀人才。在双方的共同努力和密切合作下争取早日在北

航建立致公党组织。市委委员、海淀区委常务副主委顾传强，市委委员、

海淀区委副主委李军等参加座谈。 

 

 

【区级组织动态】 

 

昌平区工委参加雨竹小学庆六一活动 

--------  

5月 30日，昌平区工委“爱心陶笛”项目最早支教学校——昌平

雨竹小学（农民工子弟学校）举行了“弘扬中华文化，点亮精彩童年”

庆祝“六一”国际儿童节文艺汇演。昌平区工委副主委于梅、赖达富参

加了活动，并赠送师生《我和雨竹的故事》一书。 

 

西城区委与陶然亭街道开展结对共建区域化党建活动 

--------  

6月 14日上午，西城区委与陶然亭街道的区域化党建项目“致公

专家进社区,普及健康促幸福”拉开序幕，西城区委医卫总支副主委贾

淑明走进陶然亭街道黑窑厂社区，开展“认识自我 顺天养生”健康大

讲堂活动。 

 



 5 

中国地质大学支部组织党员参观考察世园会 

--------  

6月 11日，中国地质大学支部在学校统战部的支持下，组织地质

大学九三学社、民盟、民进 4个民主党派支部共 24名党员参观考察了

世园会。 

 

东城区委参加区政协重点提案督办协商会 

--------  

致公党东城区委与民革东城区委联合调研成果转换形成的党派提案

《关于进一步提高东城区城市精细化治理的建议》得到了中共东城区委

书记夏林茂同志的批示，并作为重点提案由东城区委副书记、区政协主

席宋铁健督办。6月 11日下午，东城区政协组织提案督办协商会，区

委副书记、区政协主席宋铁健、副区长陈献森出席会议，致公党东城区

委常务副主委何志才、副主委李辉、委员许晶、党员王宁、部分民革党

员参加会议，东城区网格中心、区城管委、区编办、区科信局、区民政

局等相关提案答复单位参加会议。区政协副主席杜娟主持会议。 

 

海淀区委举办“关注特教事业，发扬自强精神”公益活动 

--------  

6月 16日，海淀区委在北京市智光特殊教育培训学校开展了“关

注特教事业，发扬自强精神”公益活动。活动为学校捐赠了彩色打印机、

小型打击乐器、无线话筒、图书、画架、画笔等学习用品以及牛奶、大

米、面粉、食物油等生活用品，还为孩子们献上了诗歌朗诵、歌曲、舞

蹈等一批优秀的文艺节目。市委委员、海淀区委常务副主委顾传强，副

主委王继华，市委社会服务与联络处处长张岩、中央民族大学党委统战

部部长江波、北京科技大学党委统战部长张颖参加活动。 

 

朝阳区委法工委联合十三支部开展调研活动 

--------  

6月 14日，朝阳区委法工委和十三支部联合组织赴位于天津滨海

新区经济开发区的康希诺生物股份公司调研参观。 

 

西城区委举办老年党员健康咨询活动 

--------  
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6月 16日，西城区委、科技专委会、北京大学人民医院老年科联

合举办“尊老敬老仁之本，和谐社会孝当先”老年党员健康咨询活动。

活动为老党员进行了老年骨质疏松及营养咨询，超声骨密度及体脂检测，

老年人躯体功能、衰弱、认知等评估。市委专职副主委、西城区委主委

刘学增，北京大学人民医院副院长张俊，党委副书记陈红松，西城区委

副主委、区委医疗卫生总支部主委关振鹏，科技专委会主任李岱松出席

活动。 

 

丰台区工委第三支部赴北京市经济技术开发区开展调研活动                       

-------- 

6月 14日，丰台区工委第三支部到北京经济技术开发区就“推动

以‘三城一区’为主平台的科技创新中心建设”开展专题调研活动，支

部主委徐薇娜参加活动。 

 

怀柔区支部与湖光社区共同举办“粽香迎端午，传承家国情”活动 

-------- 

6月 6日，怀柔区支部与湖光社区共同举办了“粽香迎端午,传承

家国情”的活动。大家一起包粽子、吃粽子，热闹而温馨。怀柔区支部

还为每位社区老人赠送了扇子。怀柔区支部副主委杨昊天参加活动。 

 

朝阳区委赴广东省调研基层组织建设 

-------- 

5 月 19 日至 22 日，朝阳区委组织专项调研组先后赴广东省珠海市、

广州市就当地基层组织建设情况开展实地调研。调研组分别与致公党珠

海市委和广州市委就基层组织的规模、班子建设、制度建设、干部培养、

党员发展、基层组织活动等方面开展了深入交流与研讨。朝阳区委副主

委李云燕、珠海市委专职副主委邹镭，广州市委专职副主委唐忆春，组

织宣传处处长沈英姿、朝阳区委第四支部主委梁宝萍、第八支部主委牛

宇闳、第十一支部主委杨天秀参加调研。 

 

【专委会动态】 

 

市委理论研究会召开工作会议 

--------  
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6月 18日，市委理论研究会召开 2019年工作会议，研究了市委

2019年理论研究课题的立项工作；讨论了理论研究会的下一步工作；

合唱了歌曲《我爱你中国》。会长巫永平，副会长刘兴朝，秘书长邢菁

华，市委宣传处处长何铁梅，部分理论研究会会员参加会议。 

 

【党员风采】 

 

陈绍江带领研究团队在玉米单倍体育种技术研究中再次取得突破 

--------  

第八届市委委员、海淀区委原副主委、中国农业大学教授陈绍江带

领研究团队在玉米单倍体育种技术研究中再次取得突破，在国际上率先

克隆了首个非 Stock6来源的玉米单倍体诱导关键基因 ZmDMP，这是该

团队继克隆关键诱导基因 ZmPLA1后取得的又一重大进展，这一关键基

因的克隆为理解单倍体高频诱导的成因奠定了坚实的理论基础。研究成

果以“Mutation of ZmDMP enhances haploidinduction in maize”为

题，于 2019年 6月 10日在植物学领域顶级期刊《Nature Plants》上

发表。 

 

李军出席大学科技园及高校孵化器双创升级高峰论坛并作重点发言 

--------  

6月 10日，大学科技园及高校孵化器双创升级高峰论坛在北京航

空航天大学举办。市委委员、海淀区委副主委、北航国家大学科技园、

北航天汇科技孵化器董事长李军出席论坛并作重点发言。李军重点分享

了“北航天汇 20年孵化之路”，回顾了北航天汇 20年的发展历程，其

中的艰辛、经验、感悟，引发了在场大学科技园负责人、与会嘉宾的高

度共鸣。 

 

 


